

かげろう日記

(上)

お知らせ

八月十六日より国鉄（常
磐線、東北本線東京ー仙

台間、磐越東線、磐越西線）こ常磐交通自動車線
豊間駅、常磐江名駅こ連絡運輸（旅客及手荷物に
限る）の取扱いを開始致

連絡運輸開始

國 鉄

壽司
みしま

昭和32年8月15日

アンが多いが、一この時代の下級貴族たちは、どうでもしなければ飢えるより仕方がなかったのだ。このような男たちにいやでもレイクしなければならなかつた女たちがどんなに不幸であったかはおしで知るべしで、これは伝説的な話だが、宫廷のサロンで「したら顔をしてみるまつて」だあの腰氣な清少納言すら「靈にまつて出なければならなかつた」といふことも敢なきことではないだろう。

「源氏物語」の中で織田信長は光源三愛されながら三島の豈よな不満の意識はもつてないかつた。しかし、女は愛し愛される苦悩を知つて、誰だつて夫多妻とは苦しまずにはいられない。清少納言は枕草子の中で「すべて人には、一に思はれずば、さうに何にかせむ、唯いじりに憎まれ、あしあせられてあるむ、二三にては死ぬともあり」、「こしてありむ」といつてゐるが愛されるなら唯二のものにしてと愚かだらうし、ひどく仕事うけるくらいない死

か愛顧になるとためにどうなんに骨肉を割り道化まで演じなければならなかつたかを想像すればなづける。

「ト読みて三回くんだら手ぐくつた」ということである。中央公論九月号の「女はやめぬかず」といふう野千代と三島由紀の対談で、三島が「男はかあいどうだ、まいて二人の女に愛されたらもうつとかあいそうだ」といつてゐるが、巫犠牲にながら他人にわからぬけ

現代においても我利我欲のために上役に追従し、人間的な眞実まで犠牲にながら他人にわからぬけ

されなかれていたのである。こううなると、ロマンチックな夢物語という觀念は、「恋あやしくなりて来ざるきえない。本居宣長のいづみの「もののはれ」的見方もあるくなつてるので、女が不幸だったたゞいきらしい地点からもとりアルに歴史的に考えあげし再取りしなければならないではないかと考つ。しかし、いわゆる道長時代は女ばかりか不幸だったのではなく、男もまた不幸だったのである。それは藤原氏などびへつらわれなければ身分を保証してもらえなかつたからで、紫式部や青少納言の父たち

第三種郵便物認可
平安朝の文学といえば、ロマンチックな夢の世界が思い描かれ、誰もバルサックの人間劇場のような編まれた音や、几帳のかけでかなう男女のむごとになどからいふる連合観念によるもので、宮廷流文学などといふはやかな詩歌もまた、あくかつて力あるものなものだ。それでは平安朝時代は女性の貴婦時代であったかといふと、そうではない、既に述べたように女性は一夫多妻主義にからんでいたために過ぎなかつたのだ。男一般は光源氏が七言をみて「七夕ばかりにしてもかかる彦尊をまひつけめ」(絶句)と云つたと云ふに、人間としてどうやら性にしかみていなかつたのである。文政時代でおきる悲鳴きえ、あげくの如く、男の情を動かされた

一日本文学に現われた恋

かげろう日記

署中御伺い申し上げます

昭和32年盛夏

金沢屋菓子店

平市三二七丁目

烹割殿の覚衆味大

卷之二

平市鍛冶町 TEL1125

東北に誇る カバン専門店

福

・平市2丁目 TEL317

